



Anschreiben an die Arbeitgeber

Sehr geehrte Damen und Herren,

in diesen dynamischen Zeiten der Coronakrise sind viele Planungen des Jahresbeginns aus den Fugen geraten. Aus diesem Grund haben sich die Kindertagesstätten der Trägerschaft der Stadt Hanau bereits im April dazu entschlossen, die Sommerschließungszeit in der üblichen Weise auszusetzen. Wir hoffen, damit Ihr Unternehmen zu unterstützen und einer veränderten Urlaubsplanung gerecht zu werden.

Das heißt konkret, sollte ein Anspruch auf Notbetreuung bestehen, kann das Kind Ihrer Mitarbeiterin oder Ihres Mitarbeiters auch während der Sommerferien betreut werden. Im Anhang ist die dafür erforderliche Bescheinigung beigefügt. Dieses Formular finden Sie auch zum digitalen Versenden an den Eigenbetrieb-Kindertagesbetreuung@hanau.de auf www.corona-hanau.de.

Ich bitte Sie jedoch zu bedenken, dass viele Erzieherinnen und Erzieher eigene Familien haben und sich ebenfalls auf Ferienzeiten mit ihren Kindern freuen. Der Eigenbetrieb Hanau Kindertagesbetreuung benötigt nun zur einer sorgsamem Personalplanung Ihre Unterstützung und bittet um die fristgerechte Versendung.

Gemeinsam werden wir sicher auch diese Herausforderung meistern.
Herzlichen Dank für Ihre Kooperation und das faire Miteinander.

W. Axel Weiss-Thiel
Bürgermeister

